

# 500 Euro für den Friedaer Kindergarten

## Meinharder Unternehmen spendet für neuen Teppich in der Krippengruppe

Jestädt/Frieda – Das Direktvertriebsunternehmen Prowin international hat den Kindergarten Sonnenschein in Frieda jetzt mit 500 Euro unterstützt. Katharina und Lars Köhler, die in Meinhard Vertriebspartner des Unternehmens sind, haben das Geld jetzt an die Meinharder Kindereinrichtung übergeben. Das Unternehmen pflegt seit Langem die Tradition, sich auf sozialer Ebene zu engagieren, insbesondere für Kinder.

„Unser jüngster Sohn ging bis vor wenigen Wochen selbst noch in diese Einrichtung und auch ich selbst habe meine Kindergartenzeit vor über 30 Jahren hier verbracht.“, berichtet Katharina Köhler während der Spendenübergabe.

Erzieherin Stefanie Schäfer und Bürgermeister Gerhold Brill haben jetzt den Scheck in Höhe von 500 Euro entgegengenommen. Die Projektverantwortlichen zeigten sich dankbar, denn das Geld werde dringend benötigt, um die wichtige Arbeit zu leisten. So zum Beispiel kann ein Teppich für die Krippengruppe angeschafft werden, der in Kindergärten besonderen Anforderungen entsprechen muss. „Das ist eine tolle Summe“, ist Bürgermeister Ger-



**Spendenübergabe:** Katharina Köhler (Mitte) überreicht im Beisein von Erzieherin Stefanie Schäfer Bürgermeister Gerhold Brill einen Scheck.

FOTO: KÖHLER

hold Brill dankbar für die finanzielle Hilfe.

Dank eines groß angelegten Charity-Wettbewerbs zusammen mit den zahlreichen Prowin-Vertriebspartnern können nun Kinder und Jugendliche unterstützt werden. Statt die Gesamtspen-

densumme von insgesamt fast einer Million Euro für soziale Projekte und den Umweltschutz unmittelbar zu spenden, sei das Unternehmen in diesem Jahr einen anderen Weg gegangen. Vertriebspartnern wie Katharina Köhler, die Anfang des Jahres

einen bestimmten Umsatz erreicht hatten, ist die Möglichkeit eröffnet worden, ein bestimmtes Projekt vor Ort zu unterstützen.

Die Katharina und Lars Köhler GbR entschied sich für den Kindergarten Sonnenschein.

ts